

# **Spatzengeschichten**

## **Geschichten eines Straßenjungen**

Von Kiryava

### **Kapitel 2: Besser den Spatz in der Hand, als die Taube auf dem Dach**

Mit einer Hand hatte der Polizist Gavroche am Kragen gepackt, mit der anderen umklammerte er die dicke Geldbörse eines reichen Bourgeois. Gavroche zappelte nicht mehr, sondern wartete, bis der Polizist seine wortreiche Standpauke beendet hatte. Dann drehte er sich um, deutete auf eine Menschenmenge und sagte: „Er war’s.“ Der Polizist schaute, lockerte seinen Griff, was dem Straßenjungen reichte, um sich aus den Fingern des Mannes zu winden und zu fliehen. Die Straße verschluckte ihn fast sofort. Der Polizist fluchte und musste die Verfolgung des Diebes aufgeben. Als er später etwas trinken gehen wollte, bemerkte er, dass ihm seine Geldbörse fehlte.